

Über 100 Mal die Zehn getroffen

Schützenbrüderschaft Freiheit veranstaltete kürzlich ihr Pokalschießen



Die Pokalgewinner und Teilnehmer des Dart-Wettkampfes.

Foto: Ursula Pinno

FREIHEIT. Am Wochenende veranstaltete die Schützenbrüderschaft ihr alljährliches Pokalschießen mit Grillen. Ausgeschossen wurden elf Pokale, dabei trafen die teilnehmenden Erwachsenen insgesamt 76 Mal, die Jugendlichen 32 Mal in die Zehn. Den zur Unterhaltung ausgetragenen Dart-Wettkampf der Jugendgruppe konnte Stefan Becker für sich entscheiden.

Nach einer kurzen Begrüßung der Anwesenden, darunter Eltern der

Jungschützen, gab Nils Froböse als stellvertretender Hauptschießleiter zuerst die Ergebnisse der Jugend bekannt. Stephanie Dreilich gewann den Pokal des Osteroder Kreis Anzeigers (Teiler 61,9), den Helmut Müller-Pokal (60,7) und den Holger Breuwers-Pokal (35,8) erhielt Stefan Becker. Sina Kuckuck konnte den Christian Pinno-Pokal (86,5) mit nach Hause nehmen, für den besten Tages-Teiler von 35,8 ging der Peter Steuerwald-Pokal in diesem Jahr an

Tizian Tappe. Gut verteilt waren die Pokale bei den Erwachsenen. Während Olaf Nitschke den Hellmuth-Sonntag-Pokal (172,2) für sich entscheiden konnte, erhielt Kader Gül den Helmut Müller-Pokal (224,5). Christian May gewann den Wilhelm König-Pokal (565,1), Uwe Kuckuck den Edelweiß-Pokal (81,0). Martina Richter konnte den Vogt-Malinowski-Pokal (146,8) und Nina Fehrenschild den Damen-Pokal (231,5) in Empfang nehmen. up